

## Rede Rathaussturm 11.11.2014

Bürgermeister Malte Jörg Uffeln

Helau , Ihr Närrinnen und Narren !

Jetzt ist der Tag gekommen,

da ich nicht mehr zieh` den Karren !

Den Karren hier in diesem Haus,

alles ist für mich jetzt aus !

Meine Regenschaft währte nur 103 Tage,

für manchen war ich eine Plage.

Ich bezeichnete mich als 1. Bürger dieser Stadt beim Fest des SKV

was zu Verdruss führte bei manchem Bürger, au´au´ au´.

Ich erlebte schöne Tage seit dem ersten Achten,

viele liebe Menschen in Kleidern und Trachten.

Ich bemühte mich, stets der erste hier in zu sein,

jetzt schickt ihr Narren und Lumpen mich heim.

Ihr regiert jetzt das „Stääner Volk“ in der fünften Jahreszeit

den Schlüssel geb ich Euch ab, ich bin dazu bereit.

Ich füge mich Euren Regeln, ihr Narren  
und beobacht´ ab jetzt bis Aschermittwoch wie ihr zieht den Karren.

Wie ihr Tag ein Tag aus  
kommt mit unserem lieben Volke aus.

Mit dreierlei Mentalitäten in unsrer Stadt  
Vogelsberg, Kinzigtal und Spessart  
Es sind liebe Menschen  
Ehrlich, treu und manchmal hart.

Wenn ihr nicht heizt an der Gerüchte Küche  
Erlebt ihr diese Zeit ohne Brüche.

Es wird in dieser Stadt viel geredet und gesprochen  
Manchmal zu wenig mit uns, den harten Knochen.

Wenn ab jetzt Narretei und Frohsinn hier regiert  
bin ich mich sicher, dass uns allen nichts passiert.

Ich tret nun ab in dieser Stunde´,  
keine Frage  
und komme wieder  
am Aschermittwochstage

Und verkünd´Euch bereits jetzt, ihr Jecken  
dann gibt's was auf die Mütze und gar manche blaue Flecken.

Helau, ihr Närrinnen und Narrhallesen  
das war´s von mir gewesen